



向陽

千歳市立向陽台小学校

<学校教育目標>

- すすんで考える子
- すなおで思いやりのある子
- ねばり強くやりぬく子
- 明るくたくましい子

令和元年 7月25日 発行

楽しく有意義な夏休みに

校長 今井 正樹

今日で前期前半が終わり、明日から24日間の夏休みが始まります。夏休みは、子ども達にとって大変楽しいものです。その楽しさの要素の一つとして、時間割が決められた普段の学校生活と違い、夏休みは自分自身で時間を自由に使い、どんなことをするのか自分自身で決められるところにあると思います。しかし、この『時間を自由に使う』とか『自分自身で決める』ということほど難しいことはありません。ややもするとテレビを見たり、ゲームをしたりするうちに一日が終わってしまう、ということにもなりかねません。自分が、自由な時間を演出するためには、立てた計画や目標、約束事などを意識しながら、自分をコントロールしていく力が必要になってきます。各ご家庭でも、子ども達が立てた夏休みの計画（過ごし方）や約束事についてもう一度話し合っただけであれば幸いです。家族で確認し合い、知恵を出し合いながら、子ども達の心と体の成長が期待できる有意義な夏休みにしてほしいと思います。

楽しいことには、3つの楽しさがあると言われます。「計画を立てる楽しさ」「実行する楽しさ」「思い出す楽しさ」です。この3つの楽しさを味わえる夏休みになることを期待しています。始業式には、日焼けして一回りも二回りも大きくなった子ども達に会えることを楽しみにしております。

最後にお願いがあります。夏休みになると、子どもたちは解放感からややもすると危険な行動に走りがちです。事件や事故に遭わないように保護者の皆様、地域の皆様、子ども達の安全のために、目をかけ、声をかけ、心をかけてあげてください。宜しくお願い致します。

*この夏休みに、学校を代表して、6年生2名が、鹿児島県の指宿市に研修旅行に行きます。千歳市内の仲間や指宿の人たちと、有意義な体験をしてきてほしいと思います。思い出話をいっぱい携えて、元気に帰ってくることを祈っています。

修学旅行～無事終了



ニセコビレッジ「ピュア」

先日(7/11~12)、6年生の修学旅行が晴天の中、無事終了いたしました。運動会後から実行委員会を組織し、各係を中心に少しずつ計画や準備を進め、1泊2日の旅行を楽しんで来ました。1日目は、ニセコでアスレチックやラフティングを満喫し、2日目は小樽市内で体験的な自主研修に取り組みました。自主研修では、各班それぞれ計画した内容を無事に終えることができ、充実感・達成感を味わっていました。

今回の旅行を通して、仲間の良さや優しさを知り、互いに助け合う姿が随所に見られ、絆が深まるよい体験ができました。

本校職員の訃報のお知らせ

去る7月13日、本校の小笠原 香教諭が、病气加療をかさねてきましたが、回復には到らず、ご家族に見守られながら永眠いたしました。小笠原先生は、向陽台小学校で5年間勤務され、明るい笑顔と大きな声で、誰にでもやさしく接し、子ども達の教育に熱心に取り組む立派な先生でした。ここに、謹んでお悔やみを申し上げますと共に、心からご冥福をお祈り申し上げます。

《走り方教室 実施致しました》

6月26日(水)に、本校5・6年生を対象とした体育科出前授業「走り方教室」を実施致しました。本校児童の体力面での課題領域である「走力」の向上を目指し、向陽台中学校の教頭先生と保健体育科の先生2名、計3名の先生方に来校していただき、走り方の基礎・基本を指導していただきました。とても分かりやすい指導内容で、自分の走ったフォームの映像をその場で見るなどして、楽しく、意欲的に学習に取り組むことができました。小中連携・一貫教育の取組でもあるこのような活動をこれからも積極的に行っていきたいと思っております。



《第10地区民生委員児童委員 学校訪問》



7月18日(木)に、第10地区民生委員児童委員の方々の方々の学校訪問を開催致しました。当日は5名の委員の方々方が来られ、授業参観や説明・協議を通して、本校教育活動に対し、様々な角度からご意見をいただきました。参観の最後には、4階の郷土資料コーナーに立ち寄り、委員の方々方が小学生の頃に使われていた教科書等を懐かしく閲覧される場面もありました。今後とも、保護者・地域の皆様と連携した学校づくりを進めてまいります。民生委員児童委員の方々、ご多用の中ご訪問くださり、本当にありがとうございました。

《夏休み中の過ごし方を話し合しましょう》

夏休みを目前に控え、その過ごし方等について各学級でも指導しているところですが、長期間の休みはとくに生活習慣も乱れがちになるものです。特に、電子メディア(スマホ等)の使用時間や使い方について家庭でのルールを決め、保護者の管理の下に利用させるようにしてください。また、夏休み中の生活に関わり、留意すべきことを以下に記しましたので、併せて家庭での指導を宜しくお願い致します。

- 規律ある生活を送りましょう
 - ・ 規則正しい生活(早寝・早起き・朝ごはん)をしましょう。
 - ・ 時間の目安を決めて、生活習慣を整えましょう。
- 交通安全に気を付けましょう
 - ・ 自転車の乗り方や横断歩道の渡り方について、ご家庭でも、ご指導をお願い致します。
- 海や川、プール等での水の事故に気を付けましょう
- 野外活動における事故に気を付けましょう
- 花火の取扱における事故に気を付けましょう



ラジオ体操のお知らせ

若草地区	7/26~8/8
場所	向小グラウンド、ゴリラ公園
白樺地区	7/26~8/11
場所	2丁目公共駐車場、パンダ公園
里美地区	7/27~8/2
場所	里美町内会館駐車場広場

- 11日(日) 山の日
- 16日(金) 転入学児童受入日
- 19日(月) 放送ミニ集会 登校指導(～20日) 夏休み図書返却 前期委員会⑧(放課後) 学級文庫配置
- 20日(火) 二計測(6年) 夏休み作品展(～30日) ALT 心臓検診(1年) PTA役員会④PTA運営委員会③
- 21日(水) 二計測(5年) フッ化物洗口16 読み聞かせ(森ック) 青少年あいさつ運動
- 22日(木) 二計測(4年)
- 23日(金) クラブ⑥ SC来校日
- 26日(月) 二計測(3年)
- 27日(火) 二計測(2年) あおぞら探検隊①(給食なし) ALT
- 28日(水) 二計測(1年) フッ化物洗口17 向陽っ子タイム②(クリーン作戦)
- 29日(木) 二計測(あおぞら) 宿泊学習説明会(5年) 耳鼻科検診(1～4年)
- 30日(金) 前期委員会⑨(反省) いじめなくしたいプロジェクト(全学年:3校時)

8月行事予定から

《夏休み学習サポートのお知らせ》

7月26日(金)、29日(月)、30日(火) 9:00~11:30

例年同様、千歳科学技術大学学生ボランティアの協力を得ながら実施致します。急な都合等でお子さんが欠席する場合は、学校(Tel:28-2111)までご連絡ください。

《学校閉庁日のお知らせ》

令和元年 8月13日(火)～15日(木)

上記の期間、学校は閉庁となりますので、あらかじめご承知おきください。宜しくお願い致します。